## **HAUSRUCKCUP-TURNIER**

## Baldinger gewinnt erstes Turnier

PUCHKIRCHEN. Beim letzten Hausruckcup-Turnier vor der Weihnachtspause trafen sich 152 Tarockfreunde im Gasthof Holzwirt. Rudolf Baldinger (Lenzing) setzte sich nach spannendem Turnierverlauf vor Erich Starlinger (Aistersheim) und Franz Padinger (Pöndorf) durch.

Hochspannung herrscht in der Cup-Gesamtwertung, wo die besten sechs Turnierergebnisse und das Finale (Frankenmarkt, 13. März 2010) gewertet werden. Zur Halbzeit liegen mit Hubert Zauner (Bad Ischl, 888 Punkte) und Balthasar Rohrmoser (Wals, 876) zwei Topfavoriten voran. Dahinter lauern mit Franz Kienast (Frankenmarkt), Josef Wenninger (Zell am Pettenfirst), Manfred Doppler (Ampflwang) und Engelbert Greisinger (Frankenmarkt) gleich vier Bezirksspieler. Die Cup-Organisa-



Von links: Sieger Rudolf Baldinger, Erich Starlinger (2.), Franz Padinger (3.) sowie Bgm. Anton Hüttmayr und Veranstalter Manfred Doppler

Foto: Kienast

toren ziehen eine sehr erfreuliche Halbzeitbilanz: 1700 Teilnahmen bei 13 Turnieren ergeben einen sensationellen Schnitt von 130 Spielern pro Turnier. Die Preise sind attraktiv wie nie zuvor, das spielerische Niveau ist extrem hoch und die Begeisterung unter

den Tarockfreunden ist ungebrochen. Der Hausruckcup wird nach der Weihnachtspause am Sonntag, 27. Dezember, in Pramet (Prameter Hof, 15 Uhr) fortgesetzt. Alle Informationen finden Tarockfreunde unter www. hausruckcup.at.